



BÜNDNIS DER BÜRGERINITIATIVEN

KEIN FLUGHAFENAUSBAU - FÜR EIN NACHTFLUGVERBOT



Über 80 Initiativen im Rhein-Main-Gebiet

17. Oktober 2019

Pressemitteilung

Noch mehr Bannwald soll fallen

Nachtrag zur Pressemitteilung vom 16. Oktober 2019

Die aktuelle Ausgabe der Informationsschrift der Zukunft Rhein Main (ZRM) berichtet, dass im aktuellen Regionalen Entwicklungsplan Südhessen (REK) der Wald südlich der Nordwest-Landebahn zwischen dem ehemaligen Ticono-Gelände und der Enteisungsanlage am Anfang der Startbahn West als entbehrlich eingestuft wurde. 18 Hektar Bannwald und Fauna-Flora-Habitat-Gebiet - dies entspricht 25 Fußballfeldern - sollen gerodet und einer verdichteten Gewerbenutzung zugeführt werden.

BBI-Sprecher Thomas Scheffler kommentiert: „Ich habe nicht damit gerechnet, dass meine düstere Prognose so schnell Wirklichkeit werden kann. Ein Gutachten stuft ein Stück Bannwald als entbehrlich ein und schon sollen die Kettensägen ihr Werk verrichten. Sobald es um wirtschaftliche Interessen geht, kennen die Akteure keine Skrupel. Die weltweiten Klimastreiks werden schlicht ignoriert. Meine Empörung kann ich kaum in Worte fassen.“

Kontakt:

Thomas Scheffler, Bündnissprecher
scheffler@flughafen-bi.de
Telefon 06145 502150